
REQUERIMENTO Nº 591/07 

De Providências 

 
 

“Acerca da falta de segurança no 
bairro Parque Olaria”. 
 

 

Considerando-se que, os moradores do bairro Parque Olaria, 
procuraram por este Vereador, reclamando que o bairro está sem 
segurança, e que a circulação de viaturas que vêm ocorrendo no bairro 
não está sendo suficiente, 

 
 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
junto ao departamento competente, no sentido de que viaturas da Polícia 
Militar e da Guarda Civil Municipal transitem por mais tempo no bairro 
Parque Olaria. 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 22 de junho de 2007. 

 
     
 

RAIMUNDO DA SILVA SAMPAIO 

-Presidente- 
 


